

Antrag Nr. 04-O-03-0026
SPD-Fraktion

Betreff:

Radweg Blumenthalstraße

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat möchte berichten, ob der Fahrradweg in der Blumenthalstraße von der Klarenthaler Straße hochwärts nach bisheriger Erfahrung einen besonderen Konfliktpunkt darstellt ?

Begründung:

Nach persönlichen Erfahrungen ist der Fahrradweg entweder zugeparkt oder er wird von oben (vom 2. Ring?) mit erhöhter Geschwindigkeit befahren, was vor allem für die Linksabbieger (Fahrrad) in die Steinmetzstraße schon zu brenzligen Situationen geführt hat. Der OBR regt ggf. an, eine spezielle Beschilderung "Achtung Radfahrer kreuzen" für die aus Richtung 2. Ring kommenden Autofahrer vorzunehmen.

Wiesbaden, 14. Juni 2004

Dr. Arnold